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 O  P r e s i d e n t e  d a 
Câmara Municipal de Ubá, 
Vereador José Roberto 
Reis Filgueiras, abriu a 
sessão ordinária da última 
segunda-feira, 30 de agos-
t o ,  h o m e n a g e a n d o  o 
empresár io  e  po l í t i co 
Norton Antônio Fagundes 
Reis, falecido no dia 26 de 
agosto, ao solicitar aos 
presentes que se fizesse 
um minuto de silêncio. 
Durante a reunião, apre-
sentou a Moção de Pesar nº 
22/2021, que recebeu o 
devido deferimento, e cujas 
palavras são transcritas a 
seguir.
 “ N o r t o n  A n t ô n i o 
Fagundes Reis faleceu no 
dia 26 de agosto de 2021, 
aos 71 anos. Filho dos 
s a u d o s o s  N o r t o n 
Guimarães Reis e Maria 
Cél ia  Fagundes Reis . 
Natural de Ubá, em 22 de 
setembro de 1949. 
 Cidadão, empresário 
e político muito admirado e 
respeitado, com atuação 
marcante em diversos 
segmentos da comunidade 
ubaense. Bacharel em 

Ciências Contábeis, pela 
Faculdade de Ciências 
Econômicas, Contábeis e 
A d m i n i s t r a t i v a s  d e 
Visconde do Rio Branco. 
Começou a trabalhar aos 
seis anos, quando, em cima 
de um caixotinho, atendia 
no balcão da Casa de 
Alumínio. Enquanto estu-
dava, foi o braço direito do 
avô, nos serviços de seu 
hotel. 
 Na Wembley iniciou 
uma carreira como simples 
funcionário, entretanto com 
competência, dedicação, 
profissionalismo, modera-
ção e humildade tornou-se 

diretor da Wembley Roupas 
S.A. Em 1978 do diretor da 
Wembley Participações 
S.A, em 1979, Diretor do 
Wembley Palace Hotel, em 
Belo Horizonte, e em 1982 
elei to em Assembleia, 
diretor Superintendente da 
Wembley Roupas S.A e 
t a m b é m  d i r e t o r  d e 
Relações com o Mercado.
 B e n e m é r i t o  d a 
Sociedade Musical  de 
Beneficência e Cultura 22 
de maio, Benemérito do 
G.R.E.S Unidos do São 
Domingos e da Associação 
Recreativa Doidão. Norton 
participou ativamente do 
sucesso da III e IV Exapic, 
proferiu palestras brilhan-
tes em todo o Estado. Foi 
Sócio Benemérito da Liga 
Operária e Beneficente de 
Ubá. Sócio Honorário do 
L i o n s  C l u b  U b á . 
Empresário do Ano do 
Estado de Minas Gerais. 
F o i  t a m b é m  v i c e -
presidente da APAE/Ubá. 
Norton foi um dinâmico 
presidente do Tabajara 
Esporte Clube. 
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Poder Legislativo presta homenagem póstuma ao 
seu ex-presidente, Norton Antônio Fagundes Reis

Minuto de silêncio e moção de pesar marcaram a reunião ordinária de 30 de agosto
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 Norton foi vereador da 
Câmara Municipal de Ubá no 
período de 1983 a 1988, e 
também presidente no perío-
do de 1985 a 1987. Sua 
passagem pela Câmara de 
Ubá foi marcada de raro 
brilhantismo e incomuns 
exemplos. Suas contribui-
ções às causas dos Poderes 
Legislativo e Executivo foram 
das maiores que se tem 
conhecimento na história 
ubaense. Foi também candi-
dato a vice-prefeito em 2016. 
P r e s i d i u  a  A s s o c i a ç ã o 
Comercial e Industrial de Ubá 
– Aciubá quando comandou 
importantes movimentos, 
entre os quais a reforma de 
e s t r a d a s  q u e  l i g a m 

Barbacena (Via Rio Pomba) e 
Juiz de Fora. 
 Foi conselheiro admi-
nistrativo de Informática e 
Líder Inconteste dos grupos 
de Jovens de Ubá. Junto ao 
Miguel Poggiali Gasparoni, 
secretário da Mesa Diretora à 
época, mudaram a sede da 
Câmara que funcionava no 
Paço Municipal. "Vamos dar 
independência à Câmara, 
vamos cortar o umbigo que 
nos liga ao Executivo", disse 
ao Miguel. E assim foi feito. 
Mudaram para o prédio da 
Sociedade dos Viajantes, 
instituíram a própria contabili-
dade e se tornaram indepen-
dentes. 
 Norton era muito queri-
do na comunidade, amigo 

sincero, patrão 
respeitado e 
admirado que 
a todos atendia 
e incentivava, 
sem distinção alguma. Deixa 
a sua marca registrada nos 
corações de todos os ubaen-
ses que conviveram com ele. 
Vá em paz Norton!”
 Três dias de luto oficial 
foram estabelecidos no 
Município de Ubá, por meio 
do Decreto nº 6.642/2021, 
assinado pelo Prefeito Edson 
Teixeira Filho no dia 26, em 
homenagem à memória do 
Dr. Norton. Nesse período, o 
Pavi lhão nacional  ficou 
mantido a meio-mastro nos 
locais onde é comumente 
hasteado.

Homenagem: Norton Antônio Fagundes Reis
Atuação política

 A Câmara  de  Ubá 
aprovou, por unanimidade, 
em 8 de setembro o Projeto 
de Lei nº 89/2021, alterando 
dispositivos da Lei Municipal 
n° 4.777, de 24 de junho de 
2020, que "dispõe sobre a 
reformulação do Conselho 
M u n i c i p a l  e  o  F u n d o 
Municipal de Promoção da 
Igualdade Racial de Ubá, e 
dá outras providências". O 
projeto é de autoria do Poder 
Executivo, que informou tê-lo 
proposto visando atender 
sugestão dos Conselheiros 
da referida entidade, confor-
me ata de sua 24ª reunião 
ordinária, publicada no Diário 
Oficial Eletrônico em 7 de 
junho último. “Ao acolher a 
sugestão, buscamos dar 

efetividade à valorização do 
processo de participação 
popular na formulação de 
políticas públicas setoriais”, 
diz o Prefeito na justificativa 
que capeou o PL.
 A i n d a  c o n f o r m e  a 
mensagem, a principal alte-
ração é a supressão de um 
representante do segmento 
governamental, visando a 
promover a paridade do 
Conselho, que, por lapso, 
conta atualmente com oito 
membros governamentais e 
sete não governamentais.

 Na oportunidade de se 
promoverem alterações na 
estrutura do COMPIR, uma 
emenda foi apresentada pela 
Câmara, assinada e aprova-
da por todos os vereadores, 
a c r e s c e n t a n d o  à  L e i 
4.777/2020 a previsão de 
que, dentre os representan-
tes da sociedade civil indica-
dos, esteja, obrigatoriamen-
te, um advogado represen-
tante da 30ª Subsecção da 
Ordem dos Advogados do 
Brasil, indicado pela própria 
subsecção, considerando o 
papel que a OAB tem na luta 
pela Justiça Social.  
 O PL 89/2021 foi sanci-
onado, convertendo-se na 
Lei Municipal nº4.899/21.

Vereadores aprovam projeto que altera composição 
do Conselho Municipal de Promoção da Igualdade Racial
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 Na última segunda-
feira, 13 de setembro, os 
vereadores ubaenses apro-
varam, por unanimidade, o 
Projeto de Lei nº 113/21, 
autorizando que Ubá partici-
pe do Consórcio Público 
denominado Instituição de 
Cooperação Intermunicipal 
do  Méd io  Paraopeba  - 
ICISMEP. 
 Trata-se de uma enti-
dade que objetiva desenvol-
ver ações e serviços que 
venham a contribuir com 
soluções diferenciadas na 
gestão do serviço público nos 
munic íp ios,  o ferecendo 
condições para o seu fortale-
cimento.
 De acordo com a men-
sagem do PL, “os municípios 
em geral têm dificuldade para 

conseguir centralizar as 
informações de demandas e 
atendê-las satisfatoriamente, 
em prol de suas populações. 
Nesse ambiente de crescen-
te procura por serviços públi-
cos especializados e com 
qualidade, foi criado, em 
1 9 9 6 ,  o  C o n s ó r c i o 
Intermunicipal de Saúde do 
Médio Paraopeba - CISMEP, 
por 10 municípios que soma-
ram esforços na busca de 
alternativas para os proble-
mas comuns que, isolada-
mente, não conseguiriam 
resolver. Mais tarde, em 
2014, a denominação contra-
tual foi alterada, passando, 
então, de Consórcio para 
Instituição e com a nova 
marca: ICISMEP, isso sem 
alteração da sua função e 

razão de existir”. 
 Atualmente, participam 
da instituição mais de 50 
municípios mineiros, agre-
gando cada vez mais cidades 
interessadas, e a adesão de 
Ubá já foi aprovada em 
assemble ia,  segundo a 
Prefeitura. Ainda conforme o 
Poder Executivo, a contribui-
ção mensal que caberá à 
nossa cidade, no contrato de 
rateio, está estimada em R$ 7 
mil, sendo 50% desse valor 
retornável em serviços para o 
município contribuinte.
 “Com a participação no 
ICISMEP, estaremos propor-
cionando à Ubá acesso a um 
leque de serviços e assistên-
cia capaz de trazer melhorias 
e benefícios à população 
local”, justificou o Prefeito.

Câmara autoriza participação do 
município em novo consórcio público

 A Câmara Municipal 
de Ubá aprovou em dupla 
votação no dia 13 de setem-
bro, o Projeto de Lei nº 
125/2021, que “autoriza o 
Poder Executivo a repassar 
recursos financeiros, neste 
exercício, à Associação 
Beneficente Católica e à 
Assoc iação  de  Pa is  e 
Amigos dos Excepcionais, e 
contém outras disposições". 
 Tratam-se de recursos 
transferidos pelo Estado de 
M i n a s  G e r a i s  p a r a  a 
Prefeitura Municipal de Ubá, 
oriundos de emendas parla-
mentares estaduais, dos 
quais R$200 mil são desti-

nados ao Hospital Santa 
l s a b e l  ( e m e n d a s  d o s 
Deputados Alencar Silveira 
Júnior e lone Pinheiro - 
R$100 mil cada); e R$70 mil 
destinados à Apae (emenda 
da Deputada Delegada 
Sheila). Como os recursos 
foram t ransfer idos v ia 
Prefeitura, é necessária 
autorização legislativa para 
repasse às entidades bene-
ficiárias. 
 A direção do Hospital 
Santa Isabel informou, por 
meio de sua Administradora, 
Rosângela Maria Alfenas de 
Andrade, que, como se trata 
de subvenção, os recursos 

serão aplicados em despe-
sas de custeio, que serão 
explicadas no plano de 
trabalho do convênio, que 
ainda será elaborado. 
 Na Apae, os recursos 
serão utilizados para com-
plementar a sala de fisiote-
rapia localizada na unidade 
rural da instituição, e para a 
reforma da piscina, cuja 
estrutura necessitava ser 
trocada já há algum tempo, 
s e g u n d o  e x p l i c o u  a 
Presidente, Rosane Soldati 
da Cruz.
 O Projeto de Lei segue 
agora para sanção do 
Prefeito.

CMU autoriza repasse de R$270 mil a entidades locais
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 A Câmara Municipal de 
Ubá apoia a campanha 
nacional Setembro Amarelo 
e está com a sua fachada 
i l um inada .O  Se tembro 
Amarelo é a campanha de 
prevenção ao suicídio da 
Associação Brasileira de 
Psiquiatria - ABP, criada no 
ano  de  2014  j un to  ao 
C o n s e l h o  F e d e r a l  d e 
Medicina - CFM. 
 A ação tem por objetivo 
conscientizar a população 

sobre os fatores de risco 
para o comportamento suici-
da e orientar para o trata-
mento adequado dos trans-
tornos mentais, que repre-
sentam 96,8% dos casos de 
morte por suicídio.
 De acordo com dados 
recentes, são registrados 
mais de 13 mil suicídios 
todos os anos no Brasil e 
mais de 1 milhão no mundo.   
A grande maioria dos casos é 
relacionada a transtornos 

mentais, vindo a depressão 
em primeiro lugar.
 O site da ABP disponi-
biliza diversos materiais de 
uso público: “Diretrizes para 
a Divulgação e Participação 
da Campanha Setembro 
Amarelo®”, “materiais online 
para download”, a “Cartilha 
Suicídio Informando para 
Prevenir” e todo o material 
para a imprensa em:
 https://www.setembroamarelo.com/ 

Apoie você também!

Câmara apoia campanha de prevenção 
ao suicídio e se ilumina de amarelo

A campanha setembro amarelo salva vidas!
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 30/08/2021
VEREADOR ALEXANDRE DE 

BARROS MENDES
INDICAÇÃO N.º 651/2021, ao Prefeito, solicitan-
do um estudo técnico para avaliar a possibilida-
de de confecção de uma carteirinha concedendo 
passe livre de transporte para crianças que 
praticam esporte no município.
REQUERIMENTO N.º 135/2021, ao Prefeito, 
solicitando que remeta à esta Casa, nos termos 
do Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica 
Municipal, esclarecimento sobre as razões de 
ainda não haver limpeza permanente e regular 
nas comunidades Boa Vista e São Domingos, 
bem como na Colônia Padre Damião.
VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO
INDICAÇÃO N.º 657/2021, ao Prefeito, solicitan-
do a instalação de início e fim de proibido parar e 
estacionar, em frente à APAE/Ubá, na avenida 
Comendador Jacinto Soares de Souza Lima.
REPRESENTAÇÃO N.º 096/2021, à gerência 
local da ECP Engenharia, solicitando a coloca-
ção de 02 tambores de lixo próximos ao nº 60 da 
rua Bromélia, bairro Paulino Fernandes.

VEREADORA APARECIDA SÔNIA 
FERREIRA VIDAL

INDICAÇÃO N.º 654/2021, ao Prefeito, solicitan-
do que analise a viabilidade de construção de 
um quebra-molas na rodovia Ubá-Tocantins, 
próximo ao trevo de acesso ao Horto Florestal, 
em frente à obra paralisada do antigo shopping.
REPRESENTAÇÃO N.º 095/2021, à gerência 
local da ECP Engenharia, solicitando a coloca-
ção de 02 lixeiras novas próximas ao nº 75 da 
rua Desembargador Doutor Câncio Prazeres, 
bairro Santa Cruz.
REQUERIMENTO N.º 137/2021
A vereadora que abaixo assina requer, na forma 
regimental e após a devida aprovação plenária, 
o envio de correspondência ao Prefeito de Ubá, 
Sr. Edson Teixeira Filho, para solicitar-lhe que 
determine ao setor competente que providencie 
o calçamento do trecho que vai do clube UFA até 
a comunidade da Barrinha. Reitera a Indicação 
nº 280/2021, de mesma autoria.
REQUERIMENTO N.º 138/2021, ao Prefeito, 
solicitando melhorias na iluminação pública do 
trecho que vai do clube UFA até a comunidade 
da Barrinha. Reitera a Indicação nº 281/2021, de 

mesma autoria.
REQUERIMENTO N.º 139/2021, ao Prefeito, 
solicitando o reparo da rua José De Filippo, 
bairro Santa Cruz, e retirada de sinalização 
provisória e obstáculos que foram instalados 
para desviar o trânsito no local há mais de dois 
anos.
VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS
INDICAÇÃO N.º 653/2021, ao Prefeito, solicitan-
do que dê continuidade na construção do passe-
io nos dois lados da rua Capitão Teixeira Pinto, 
Centro.

VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS 
FILGUEIRAS

MOÇÃO DE PESAR N.º 022/2021, pelo faleci-
mento do Sr. Norton Antônio Fagundes Reis, 
ocorrido em 26 de agosto.
MOÇÃO DE PESAR N.º 024/2021, pelo faleci-
mento do Sr. Italo Mazzei, ocorrido recentemen-
te em nossa cidade.
REQUERIMENTO N.º 142/2021, ao Prefeito e 
ao Secretário Municipal de Educação, solicitan-
do o envio, caso tenham da minuta do Convênio 
que se pretende firmar entre a Secretaria de 
Estado de Educação e o município de Ubá em 
re lação à  mun ic ipa l i zação do Ens ino 
Fundamental.
VEREADORES JOSÉ DAMATO NETO, JANE 
CRISTINA, CÉLIO LOPES E JOSÉ CARLOS

INDICAÇÃO N.º 652/2021, ao Prefeito, solicitan-
do a revisão do valor do auxílio concedido a 
pessoas que realizam tratamento de saúde fora 
do domicílio, uma vez que há cinco anos não é 
feito qualquer reajuste.
REQUERIMENTO N.º 140/2021, ao Secretário 
Municipal de Ambiente e Mobilidade Urbana e ao 
gerente da Divisão de Fiscalização Ambiental, 
Obras e Posturas, nos termos do Parágrafo 
Único do Art. 56 da Lei Orgânica, para solicitar-
lhes as seguintes informações:   Qual a regula-
mentação para a utilização de mesas e cadeiras 
em espaços públicos pelos comerciantes?  
Quais são os critérios para concessão do espa-
ço de uma praça caso haja mais de um interes-
sado?  Quais são os documentos solicitados 
para o comerciante interessado?  Há taxas 
mensais para o comerciante que utiliza um 
espaço público?

Continua a seguir
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 30/08/2021 (cont.)

VEREADORES JOSÉ DAMATO NETO, JANE 
CRISTINA, CÉLIO LOPES E JOSÉ CARLOS

REQUERIMENTO N.º 141/2021, ao Prefeito, ao 
S e c r e t á r i o  M u n i c i p a l  d e  E d u c a ç ã o ,  à 
Superintendente Regional de Ensino de Ubá e a 
um(a) representante do Sindicato Único dos 
Trabalhadores em Educação de Minas Gerais - 
Subsede Ubá, convidando-os à próxima reunião 
ordinária para tratar do Projeto de Lei nº 121/2021, 
em tramitação nesta Câmara, que autoriza o 
Poder Executivo a celebrar convênio com o 
Estado de Minas Gerais, por intermédio da 
Secretaria de Estado da Educação, visando à 
transferência total dos anos iniciais do Ensino 
Fundamental (1° ao 5° ano) das unidades escola-
res E.E. São José, E.E. Coronel Camilo Soares, 
E.E. Professor Lívio de Castro Carneiro, E.E. 
Doutor Levindo Coelho e E.E. Doutor José 
Januário Carneiro, da rede estadual para a rede 
municipal.

TODOS OS VEREADORES
INDICAÇÃO N.º 656/2021, ao Prefeito, para 
encaminhar-lhe anteprojeto de lei atualizando a 
Lei 4.271, de 1º de abril de 2015, que “dispõe 
sobre o Conselho Tutelar do Município de Ubá".

PROPOSIÇÕES DE 08/09/2021
VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO

INDICAÇÃO N.º 667/2021, ao Prefeito, solicitando 
a instalação de guarda-corpo e corrimão no esca-
dão que liga a rua Cabo Geraldo Pinto da Silva 
(parte de baixo) à rua Emídio Viana (parte de 
cima), bairro São Domingos.
INDICAÇÃO N.º 668/2021, ao Prefeito, solicitando 
que analise a viabilidade de se reajustar os auxíli-
os que os médicos do programa Mais Médicos 
recebem.
REQUERIMENTO N.º 136/2021, ao Prefeito, 
solicitando que remeta à esta Casa, nos termos do 
Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica 
Municipal, as seguintes informações sobre o 
Centro de Convivência da Melhor Idade: 1) 
Quando voltarão os bailes da melhor idade; 2) 
Quantas pessoas/m² podem frequentar o espaço; 
3) Quais as medidas sanitárias a entidade deve 
tomar.

VEREADORA APARECIDA 
SÔNIA FERREIRA VIDAL

INDICAÇÃO N.º 670/2021, ao Prefeito, solicitando 
que refaça a pintura da faixa de pedestres localiza-

da em frente à Polícia Rodoviária.
INDICAÇÃO N.º 671/2021, ao Prefeito, solicitando 
o reparo de um buraco que se abriu no meio da rua 
Rubens Baião, bairro Pires da Luz.
INDICAÇÃO N.º 672/2021, ao Prefeito, solicitando 
que encaminhe ao Presidente do Sim Saúde 
pedido de avaliação da possibilidade de criação 
de uma casa de apoio para atender aos 23 municí-
pios que fazem parte do Consórcio.
REQUERIMENTO N.º 143/2021, ao Prefeito, 
solicitando que remeta à esta Casa, nos termos do 
Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica 
Municipal, as seguintes informações sobre quais 
são as dificuldades e entraves para a utilização 
dos serviços ofertados pelo Sim Saúde.

VEREADOR EDEIR PACHECO DA COSTA
INDICAÇÃO N.º 660/2021, ao Prefeito, solicitando 
a limpeza da fossa séptica do bairro Santa Rosa.
INDICAÇÃO N.º 661/2021, ao Prefeito, solicitando 
o calçamento do final da rua Quita Lopes Chagas, 
Palmeiras.
INDICAÇÃO N.º 662/2021, ao Prefeito, solicitando 
a instalação de uma luminária na esquina da rua 
Costa e Silva com a rua José Marcelo da Rocha, 
bairro Palmeiras.
INDICAÇÃO N.º 663/2021, ao Prefeito, solicitando 
a instalação de uma luminária em frente ao nº 55 
da rua Quita Lopes Chagas, bairro Palmeiras.
INDICAÇÃO N.º 664/2021, ao Prefeito, solicitando 
a limpeza geral da rua Hamilton Peluso, bairro 
Peluso.
INDICAÇÃO N.º 665/2021, ao Prefeito, solicitando 
a instalação de um poste com luminária próximo à 
Chácara São João Batista, na rua José Homem da 
Costa,  na comunidade do Córrego dos 
Braguinhas.
INDICAÇÃO N.º 666/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudo técnico para analisar a viabilidade do 
município ofertar um plano de saúde aos servido-
res.
VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS

INDICAÇÃO N.º 655/2021, ao Prefeito, solicitando 
realize estudos técnicos para analisar a viabilida-
de de construção de um escadão ligando a rua 
Oséias Maranhão à rua Maria Aparecida Castanon 
Bravo, bairro Oséias Maranhão.
INDICAÇÃO N.º 658/2021, ao Prefeito, solicitando 
a poda de uma árvore localizada próxima ao nº 
210 da rua Jurandir Peron, bairro Agroceres.

Continua a seguir
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 08/09/2021 (cont.)

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS
INDICAÇÃO N.º 659/2021, ao Prefeito, solicitando 
o asfaltamento da rua São Jorge, bairro São 
Sebastião.

VEREADOR JOSÉ ROBERTO 
REIS FILGUEIRAS

INDICAÇÃO N.º 674/2021, ao Prefeito, solicitando 
a poda de uma árvore na Rua Maria da Glória 
Araújo, bairro Altair Rocha.
VEREADORES JOSÉ DAMATO NETO, JANE 
CRISTINA, CÉLIO LOPES E JOSÉ CARLOS

INDICAÇÃO N.º 673/2021, ao Prefeito, e ao 
Secretário de Obras, solicitando a construção de 
duas faixas elevadas na Av. Domingos Peluso, s/n, 
Vi la Regina, próximo à escola Dr. José 
Campomizzi Filho (CAIC).
INDICAÇÃO N.º 675/2021, ao Prefeito, para 
sugerir-lhe a formação de uma parceria com o 
Corpo de Bombeiros para a criação de uma briga-
da de incêndio em Ubá.
REQUERIMENTO N.º 144/2021, ao Secretário 
Municipal de Educação, nos termos do Parágrafo 
Único do art. 56 da Lei Orgânica Municipal, para 
que remeta a esta Casa as seguintes informações 
a respeito do contrato nº 84/2021:   Quantos 
alunos e acompanhantes receberão transporte 
gratuito escolar até o final do ano de 2021?  Os 
valores pagos pelas passagens que eventualmen-
te não foram utilizadas até o final do ano serão 
estornados aos cofres do município?  Como foram 
realizados os cálculos para estimar a quantidade 
de alunos e acompanhantes que receberão as 
passagens?  Por que a quantidade de alunos 
atendida é menor que em 2018, realizada por meio 
do contrato nº 48/2018?
REQUERIMENTO N.º 145/2021, ao Prefeito, 
solicitando que remeta à esta Casa, nos termos do 
Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica 
Municipal, as seguintes informações sobre o uso 
de mesas e cadeiras nas praças da cidade:  Qual a 
regulamentação para a utilização de espaços 
públicos por comerciantes para colocação de 
mesas e cadeiras?  Qual o critério para concessão 
do espaço de uma praça, caso haja mais de um 
interessado?  Quais documentos são solicitados 
para o comerciante interessado?  É cobrada taxa 
mensal para o comerciante que utiliza espaços 
públicos?  Há reserva de espaço na calçada para 
trânsito de cadeirante e/ou deficiente que não seja 
usuário do comércio?

PROPOSIÇÕES DE 13/09/2021
VEREADOR ALEXANDRE DE BARROS 

MENDES
REPRESENTAÇÃO N.º 097/2021, à gerência 
local da ECP Engenharia, para solicitar a coloca-
ção de 05 contêineres de 1000 litros para coleta de 
lixo na Colônia Padre Damião e nas comunidades 
São Domingos e Boa Vista.

VEREADORA APARECIDA 
SÔNIA FERREIRA VIDAL

REQUERIMENTO N.º 146/2021, ao Prefeito, 
solicitando que remeta à esta Casa, nos termos do 
Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica 
Municipal, as seguintes informações sobre a 
alimentação dos agentes de saúde que estão 
trabalhando no Horto Florestal: 1) Qual a empresa 
responsável pelo preparo e envio da refeição? 2) A 
alimentação enviada é acompanhada pelo aval de 
nutricionistas?
VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS

INDICAÇÃO N.º 669/2021, ao Prefeito, solicitando 
a colocação de uma luminária no poste existente 
na rua José Rinaldi, bairro Antônio Maranhão.

VEREADOR JOSÉ ROBERTO
 REIS FILGUEIRAS

INDICAÇÃO N.º 678/2021, ao Prefeito, solicitando 
a passagem do “carro fumacê” pela cidade, espe-
cialmente nos bairros Fazendinha e Augusta de 
Freitas.
VEREADORES JOSÉ DAMATO NETO, JANE 
CRISTINA, CÉLIO LOPES E JOSÉ CARLOS

INDICAÇÃO N.º 676/2021, ao Prefeito, para 
encaminhar-lhe anteprojeto de lei que “cria o 
Programa Banco de Empregos para a Juventude, 
no âmbito do Município de Ubá”.
INDICAÇÃO N.º 677/2021, ao Prefeito, solicitando 
a análise da viabilidade do transporte coletivo 
gratuito aos estudantes de cursos técnicos e de 
graduação do município de Ubá.
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